

9 de diciembre de 1997

INFORMANDO
UNIVERSIDAD DE LA SABANA
Centro de Gestión y Proyección Área de Comunicación Organizacional y Prensa

Bol. de Circulación Interna No. 1166

Facultad de Comunicación Social
SEMINARIO PARA COMUNICADORES

La Facultad de Comunicación Social de la Universidad organizó un seminario sobre presentación de las noticias, su impacto sobre la comunidad y la responsabilidad social del comunicador, al cual asistieron cuarenta periodistas del noticiero de televisión **En Vivo**, que comienza a emitirse el 2 de enero de 1998 a las nueve de la noche por el canal A de Inravisión.

El seminario incluye el estudio de temas como la ética profesional, el lenguaje de la imagen, el tratamiento de la violencia en televisión, la objetividad periodística y la libertad de prensa con responsabilidad.

Intervendrán como expositores y en la orientación de análisis de casos, Heriberto Fiorillo, periodista de amplia trayectoria y experto en el lenguaje televisivo y comunicación informativa; Bernardo Gaitán Mahecha, ex-alcalde de Bogotá, ex-ministro de justicia, autor de varios tratados sobre Derecho Penal; José Gregorio Hernández, magistrado y ex-presidente de la Corte Constitucional y Javier Ayala, periodista ampliamente conocido en el país y Director del Noticiero **En Vivo**.

La presentación del seminario la hará la Decana de Comunicación Social, Diana Sofía Giraldo de Melo.

El seminario se inicia el 12 de diciembre en las instalaciones del Inalde. ■

ASOCIACIÓN DE EGRESADOS

Después de dar a conocer un borrador de Estatutos a las instancias académica y administrativa de la Universidad, se consolida la Sala de Gobierno, organismo principal de la Asociación, conformada por 12 egresados seleccionados por los decanos como representantes de sus facultades y otros egresados motivados por la idea de "pertener nuevamente a la Universidad".

Mediante Escritura Pública No. 2526 la Notaría 39 de Santa Fe de Bogotá por inscripción No. S0006875 de la Cámara de Comercio, se logra la matrícula correspondiente.

La Asociación inicia así, su vida jurídica, quedando legalizada bajo Decreto 2150 de la "Ley Antitrámites" que reemplaza las antiguas personerías jurídicas por la matrícula de la Cámara de Comercio.

Así la Asociación sigue adelante. ■



INFORMANDO

UNIVERSIDAD DE LA SABANA

Centro de Gestión y Proyección Área de Comunicación Organizacional y Prensa

Bol. de Circulación Interna



Año 3 Número 132

Facultad de Comunicación Social

SEMINARIO PARA COMUNICADORES

La Facultad de Comunicación Social de la Universidad organizó un seminario sobre presentación de las noticias, su impacto sobre la comunidad y la responsabilidad social del comunicador, al cual asistieron cuarenta periodistas del noticiero de televisión **En Vivo**, que comienza a emitirse el 2 de enero de 1998 a las nueve de la noche por el canal A de Inravisión.

El seminario incluye el estudio de temas como la ética profesional, el lenguaje de la imagen, el tratamiento de la violencia en televisión, la objetividad periodística y la libertad de prensa con responsabilidad.

Intervendrán como expositores y en la orientación de análisis de casos, Heriberto Fiorillo, periodista de amplia trayectoria y experto en el lenguaje televisivo y comunicación informativa; Bernardo Gaitán Mahecha, ex-alcalde de Bogotá, ex-ministro de justicia, autor de varios tratados sobre Derecho Penal; José Gregorio Hernández, magistrado y ex-presidente de la Corte Constitucional y Javier Ayala, periodista ampliamente conocido en el país y Director del Noticiero **En Vivo**.

La presentación del seminario la hará la Decana de Comunicación Social, Diana Sofía Giraldo de Melo.

El seminario se inicia el 12 de diciembre en las instalaciones del Inalde. ■

ASOCIACIÓN DE EGRESADOS

Después de dar a conocer un borrador de Estatutos a las instancias académica y administrativa de la Universidad, se consolida la Sala de Gobierno, organismo principal de la Asociación, conformada por 12 egresados seleccionados por los decanos como representantes de sus facultades y otros egresados motivados por la idea de "pertener nuevamente a la Universidad".

Mediante Escritura Pública No. 2526 la Notaría 39 de Santa Fe de Bogotá y por inscripción No. S0006875 de la Cámara de Comercio, se logra la matrícula correspondiente.

La Asociación inicia así, su vida jurídica, quedando legalizada bajo Decreto 2150 de la "Ley Antitrámites" que reemplaza las antiguas personerías jurídicas por la matrícula de la Cámara de Comercio.

Así la Asociación sigue adelante. ■

EVENTOS

Diciembre 10: Día de Integración de los alumnos de la Facultad de Educación ■

Diciembre 15 y 16: Jornada de Control de la Tensión Arterial ■



Promoción y Admisiones

Clausura de Actividades del GEP

El pasado 28 de noviembre se realizó la clausura de actividades del Grupo Élite de Promoción.

El programa se inició con la Santa Misa oficiada por el Padre Germán Arbeláez. Posteriormente César Betancourt, Director del Grupo Élite de Promoción, se dirigió a los asistentes, destacando especialmente el hecho de que a mediados del año se llegó por consenso a la definición de la misión del grupo.

Posteriormente se expusieron los dos grandes objetivos para 1998: el despertar cívico de la Universidad, empezando por el del grupo y la promoción del mismo, para que su trabajo sea conocido por toda la comunidad universitaria. A continuación se realizó la presentación del video del GEP.

También se llevó a cabo un recuento de las actividades del GEP durante este año, entre las cuales se destacan:

-La realización de dos Ferias Internacionales Universitarias.

-La presentación de las pruebas de estado en ambos semestres académicos.

-La consolidación del grupo como empresa universitaria conformada por un Director General y cuatro comités: Políticas Generales, Financiero, Mercadeo y Desarrollo Humano y junto con los comités un Consejo Directivo integrado por el Director General y un delegado de cada comité.

-Realización de ocho tertulias sobre temas de actualidad.

Al cierre de la clausura se hizo la entrega de los emblemas de grupo y se ofreció una copa de vino.

El Grupo Élite de Promoción quiere agradecer a la comunidad universitaria el apoyo que le ha brindado en todas sus actividades y al mismo tiempo desearles una feliz navidad y un próspero año nuevo ■



Servicio Médico

El Servicio Médico realizará una jornada de control de la tensión arterial para toda la comunidad universitaria, los días 15 de diciembre en el Edificio A y el 16 de diciembre en el Edificio E.

Igualmente desde el del 4 de diciembre se está realizando una Campaña de Control de Factores de Riesgo Cardiovasculares para todo el personal administrativo de la Universidad.

Informes: Servicio Médico. Licenciada Marisol Ardila. Ext 1202 ■



Derecho

Consultorio Jurídico

La Alcaldía Mayor de Bogotá invitó a la Dra. Martha Izquierdo, Directora del Consultorio Jurídico, a dictar una conferencia el pasado 3 de diciembre sobre "Contratación Laboral a Gerentes de la Industria del Transporte" ■

TARJETA DE CRÉDITO DE LA UNIVERSIDAD

Ahora con los diseños definitivos de las Tarjetas de Crédito de Marca Compartida Universidad de La Sabana - Banco Superior, nuestros egresados, profesores, administrativos, padres de familia y amigos de la Universidad podrán tener un medio para financiar sus gastos y al mismo tiempo apoyar a nuestra Institución.

Las Tarjetas se pueden adquirir en la Oficina de Egresados: Transversal 14 No. 117- 65.

Los requisitos son mínimos:

- Formulario de solicitud.

- Certificación Laboral.
- Fotocopia de la Cédula.
- Certificado de Ingresos.

Informes y asesoría: 213 83 77 - 6 19 30 88 ■

Solidaridad Universitaria

La Oficina de Solidaridad Universitaria quiere informar que los números de los tarjetones solidarios correspondientes al premio mayor (No. 0226) y el primer premio seco (No. 1473) de la Lotería de la Cruz Roja no fueron vendidos y que por lo tanto el próximo 13 de diciembre, Día de la Familia, se realizará una tómbola con los desprendibles de los tarjetones para determinar el ganador de los premios.

Igualmente, la Oficina de Solidaridad agradece a las personas que colaboraron adquiriendo el Tarjetón ■

Centro Nacional de Rehabilitación-Teletón

El Centro Nacional de Rehabilitación - Teletón ha establecido convenios con empresas de Medicina

Prepagada y del Plan Obligatorio de Salud (POS), razón por la cual se puede contar con los servicios del centro si está afiliado a las siguientes entidades:

Colsánitas

Medisánitas

Servicios Médicos Colpatria

Coomeva EPS

Colpatria EPS

Sánitas EPS

ARP'S como Suratep, Colpatria, Alfa, Colmena, Bolívar y Cruz Blanca ■

Mesón de La Sabana

El Mesón de la Sabana ofrecerá un almuerzo campesino el próximo 10 de diciembre durante el día de integración de los estudiantes de la Facultad de Educación. Igualmente el próximo 18 de diciembre se preparará un buffet típico navideño para toda la comunidad universitaria.

De otro lado, el Mesón informa que el día 19 de diciembre no atenderá al público, debido a que se realizará la limpieza general de sus instalaciones. Sólo se abrirán la Estación y la Tertulia ■

AYUDEMOS A FORJAR LA PAZ DE COLOMBIA

*Porque la salud es paz .
Porque la educación es paz .*

Comprometámonos con la Campaña de Donaciones.

Sólo nos quedan 15 días para su culminación. Hagamos contactos inmediatos que nos permitan concretar las donaciones en que hoy está empeñada la Universidad.

Su colaboración es clave.

Informes:

Centro de Gestión y Proyección

Tels: 6193088-2131198

Campus Universitario del Puente del Común. Extensión 1302 ■



COSTUMBRES NAVIDEÑAS EN EL MUNDO

FELIZ NAVIDAD Y PRÓSPERO AÑO NUEVO

Merry Christmas and Happy New Year (Inglés)

Joyeux Noël (Francés)

Fröhliche Weihnacheten (Alemán)

Buone Feste Natalizie (Italiano)

Shinnen Omedeo Kurisumasu Omedeto Guzaimasu (Japonés)

Con el propósito de vivir el espíritu de la Navidad y para que comparta con tus hijos, hermanos o sobrinos, reproducimos apartes de "El Libro de la Navidad. Epoca de unión, paz y amor".

"La mayoría de las tradiciones y costumbres navideñas han traspasado las barreras del tiempo y de los límites geográficos. De este modo, la celebración navideña de cada país es el resultado de las diferentes mezclas culturales que se han dado en su interior.

Las Pastorelas y las Posadas son el centro de la celebración en **Méjico**. Las piñatas llenas de dulces, que rompen durante la fiesta después de la celebración religiosa, las hace aún más atrayentes. El 12 de diciembre celebran el día de la Virgen de Guadalupe, que festejan con cantos, bailes y misas especiales.

La gran cantidad de población indígena que hay en **Guatemala** y en **Paraguay** hace que haya diferencias entre la celebración navideña urbana y rural, teniendo como elementos comunes la costumbre de asistir a la Misa de Gallo y el preparar pavo para la cena navideña.

En **Venezuela** se unen a la Virgen María en su espera con la Novena de Aguinaldos, los villancicos, la oración y la fiesta. Para esta época no pueden faltar los tamales, conocidos como hayacas.

Los reyes magos son los encargados de traer los regalos en **Uruguay**, país en el que si de pronto un niño se quedó sin su regalo, la Vieja Belén se lo trae una semana después. En cambio en **Chile**, los regalos los trae el Viejito Pascuero quien visita las casas en sus renos.

Las festividades en **Colombia** inician el 7 de diciembre con la Noche de las Velitas, en la que se realizan juegos pirotécnicos, se queman lucecitas de Bengala y se elevan globos de papel. Del 16 al 24 de diciembre se reza la Novena de Aguinaldos, cada noche en una casa diferente de familiares y amigos. En nochebuena, el Niño Dios y Papá Noel traen por igual los regalos a niños y adultos.

La reunión de nochebuena en **Argentina** es exclusivamente familiar. Se hace en torno al árbol o al pesebre, y a la cena, para la cual se prepara algún plato típico. Los niños reciben regalos tanto en esta noche como en el Día de Reyes.

Los niños de **Ecuador** reciben sus regalos en la "pequeña Navidad" el primero de noviembre, Día de todos los Santos. En nochebuena, hombres y mujeres, entre ellos indígenas, asisten con sus ropas más lucidas a las celebraciones. La fiesta de nochebuena en **Perú** se extiende durante toda la noche, y para la cena son fundamentales el pavo y el tamal, que se prepara con choclo amarillo y blanco molidos con maní.

El desfile mágico de la Navidad es de las atracciones más especiales por esta época en **Panamá**. Se realiza con comparsas y carrozas muy bellamente adornadas y que incluyen a los personajes de Walt Disney. Alrededor del pesebre y del árbol los niños y niñas destapan los regalos de Papá Dios y de Santa Claus". ■

INFORMANDO es una publicación de todos y para todos. Si quiere enviar cualquier información acerca de sus proyectos, gestiones y logros, o alguna sugerencia, por favor comuníquese con nosotros.

Área de Comunicación Organizacional-Prensa. Tels 6193088-2138377. Ext 111-114.

Fax 2159888.

E-mail newsudes@colomsat.net.co

INFORMANDO

Sandra Patricia Orjuela Córdoba

Directora

María del Pilar Fajardo Jaramillo

Periodista